



Oberpfalz schickt Christbaum nach Rom

Jedes Jahr schmückt ein großer Christbaum zur Adventszeit den Petersplatz in Rom – dieses Jahr kommt er aus der Oberpfalz. Bevor die 25 Meter hohe und 7,2 Tonnen schwere Fichte auf ihren langen

Weg zum Vatikan geschickt wurde, segnete der Regensburger Bischof Rudolf Vorderholzer gestern den prächtigen Baum. „Wir sind stolz, einen Christbaum aus dem Zentrum Europas in das Zentrum

der Christenheit nach Rom bringen zu dürfen“, sagte Vorderholzer. Das 45 Jahre alte Gehölz, das in Waldmünchen geschlagen wurde, vertrete die Region in Rom würdig.

Foto: dpa